



CIBanco en observación negativa para Fitch Ratings

InfoSEL, septiembre. 8.-

- La calificación nacional de riesgo contraparte de largo plazo de CIBanco fue colocada en observación negativa por Fitch Ratings.
- La acción se deriva del ciberataque sufrido en agosto y la incertidumbre sobre la magnitud de sus consecuencias.
- CIBanco continúa sin conexión directa al sistema de pagos de Banco de México, lo que aumenta los riesgos en un modelo altamente transaccional.
- La financiera evidencia áreas de oportunidad en riesgos al ser el de agosto su segundo evento en 24 meses.
- Fitch resolverá la observación en los próximos seis meses tras evaluar los efectos cuantitativos, como ingresos y franquicia.